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ESCUCHAS DE TERREMOTOS, ESCUCHAS DE TEMBLORES, ESCUCHAS DE HURACANES, ESCUCHAS
DE TANTAS COSAS Y TODO ESO ES PROVOCADO POR EL HOMBRE, POR VOSOTROS MISMOS.

DICHOSOS VOSOTROS QUE LO ESTÁS ENTENDIENDO HOY Y QUE ESTÁS RECIBIENDO ESTA
DOCTRINA QUE NO LA PUDE DAR ANTES, NI ES DESPUÉS, SINO ES EN ESTE MOMENTO, QUE VOS

ERES EL CREADOR.

[20120415] La paz este con vosotros, hermanos, benditos sean todos, y dichoso aquel, dichosos
vosotros si vienes a encontrarte contigo mismo, si vienes vosotros a sentirte en comunión contigo y
conmigo mismo. Amados míos, porque Yo Soy con vosotros y vosotros debes de ser conmigo, debes
de fusionarte conmigo para que me sientas, sientas mi presencia y sepas ahí en tu corazón, Yo Soy el
Amor, Yo Soy la Paz Interna y Soy el Perdón, hazme quedar contigo siempre en tu corazón. Siente y
sabe que Yo siempre estoy con vosotros, eres tú quien te has apartado un momento de Mí, pero hoy
vienes, hoy estás postrado buscando ser vuestra propia humildad, haciendo crecer más y más esa
Voluntad Divina para que vos puedas seguir experimentando que eres el Camino, como siempre lo
he dicho para ti y para toda mi amada Humanidad, que son el Camino, la Verdad y la Vida.
Solo es que deben darse cuenta que SON LOS CREADORES DE VUESTRO INTERNO Y DE TODOS
VUESTROS EXTERNOS, DE TODAS LAS COSAS QUE VEN TUS OJOS Y DE TODO LO QUE PIENSAS, DE
TODO LO QUE ESTÁ EN TU MENTE. Es por eso que Yo les digo, benditos sean, benditos sean cada
uno de vosotros, pues en estos momentos que Yo estoy dentro de ti y tú eres también, pero te has
creído ajeno a mí, te has creído diferente a Mí, pues te pones enfrente de Mí y Yo te digo,
bienaventurados sean vosotros, porque deseas apartar todas las malas formas, porque esto vos lo
han hecho, vosotros has sido el Creador y eres el Creador de todos tus entornos. Vosotros habéis
hecho el mal y el bien, estás en esa dualidad, pero vosotros eres el Creador, eres Creador de todo lo
negativo y Creador de todo lo positivo, vos eres el Autor de todas las películas de ti mismo que han
pasado.
Apaciéntense, apaciéntense vosotros, en este momento practiquen lo que son, son el Amor, la Paz,
el Perdón, la Humildad, eres todo lo que vos has querido y quieres ser en esta hora y siempre serás.
Siéntanse en su casa, porque Yo Soy la puerta abierta a merced de vosotros para que vos me
conozcas. Pero EL SECRETO MAYOR PARA QUE ME SIENTAS Y ME CONOZCAS, PRIMERO, EL
SECRETO ES SENTIRTE A TI MISMO, SABER DE TI MISMO QUE ERES EL CREADOR, CUANDO VOS
SEPAS DE TI, TE CONOZCAS, ME HAS CONOCIDO Y ME VAS A SEGUIR CONOCIENDO EN TÚ SER,
VOSOTROS SERES. Es pues, como vosotros tenéis el compromiso de ti mismo de salir avante en tu
camino, de conocerse a sí mismo y caminar como un SER que eres, hacer las cosas, porque el
compromiso es tuyo.
Oyes tantas cosas que están sucediendo sobre la Madre Tierra, pero eso no es un Dios donde
vosotros lo has creído allá en los cielos, no, eres tú mismo quien a través de tu voluntad de querer
andar, de experimentar el lado negativo te quedaste hasta el día de hoy, y entonces estás viendo tus
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efectos que es toda manifestación que vosotros puedes ver y oír y sentir y oler, todo esto es efecto
de ti como Creador.
Pues ya es tiempo, es el momento que vosotros asegures, asegures transformando todo lo negativo
en lo positivo, vuelvas otra vez hacer de lo negativo lo positivo, para que esto sea diferente, tus ojos
materiales puedan ver algo diferente, porque de cierto te digo, no podrás ver nada diferente si no
sale de tu corazón, si en caso vieras algo diferente afuera no es tuyo. Lo importante es que vosotros,
de dentro de tu Corazón Central, saques lo diferente; así vosotros podrás vivir, aun en la tierra,
aquí, aun con este cuerpo, podrás vivir el tiempo justo, preciso, sanamente.
He aquí pues, relájense hermanos queridos, relájense porque a eso has venido a comer de este pan y
a beber de esta agua, y Yo estoy contigo, pero debes de sentirme, debes desearme en tu corazón,
porque el deseo te hace venir hasta aquí, hasta donde Yo Soy, mis bien amados, cuídense, cuídense,
es tiempo que vosotros des muestra que Yo estoy contigo y tú conmigo, ya es tiempo que lo
comiences a hacer, comiénzalo. El ser conmigo no es aborrecer nada, solo es cambiar las cosas,
poder demostrar que vosotros eres el Creador y que lo único que vas y que estás haciendo es
cambiar las cosas. De una energía sale la otra, del Amor surgió el desamor, de la Paz surgió el
bullicio, de la Opulencia o sea la Riqueza salió la pobreza, vosotros quisiste experimentar esos
mundos y lo experimentaste que hasta hoy no han podido cambiar las cosas. Hoy estás en el preciso
momento, en ese momento para poder cambiar las cosas, si no te nace de tu corazón aquello no
cambiará, es que tienes que sentirlo en tu corazón, para que esto se haga la diferencia en tu corazón
y a tu alrededor, no tenéis nada más que hacer, sino es cambiar la cosas, mis bien amados, es que
tiene que surgir la Voluntad, el Amor, debe surgir de ti el cambio, ese cambio divino para poder
hacerlo todo.
Y Yo os les aseguro que, si vosotros continúas con esta enseñanza, con este aprendizaje, con este
reconocimiento, podrás ver en tus entornos un nuevo mundo. Dichosos de aquellos que desean y
cambian, porque éste, aunque haya diluvios, aunque haya fuegos, aunque haya temblores, haya lo
que haya, éste los verá, pero no sentirá ni le pasará nada estando aquí mismo, mis bien amados. Es
aquí donde debes demostrar vuestra capacidad de SER, de Espíritu, porque vosotros son Espíritus,
son SERES, son SERES encarnados teniendo un cuerpo estando desde aquí una tierra prometida
desde los principios, que Dios el Padre Creador Interno ha deseado para sus Hijos, ha deseado para
vosotros darles una tierra prometida, un lugar y este es el lugar, esta tierra es el lugar, este planeta es
el lugar para vosotros. Vosotros lo han ensuciado por tantos miles y miles de años, vosotros lo han
contaminado, pues a vosotros les toca limpiarlo porque es tu casa. Así como en tu casita, que siendo
tuya vos la cuida, la limpias, la trapeas y le haces todo, y la abrillantas y deseas que lo que no es
lícito a tus ojos materiales, cambiarlo. Así también tómalo, hazlo, porque es tu casa este universo, es
el gran templo donde vos moras, háganlo, hermanos míos, siéntanse con ese placer, con ese honor
de poder asear esta casa que es este universo de pensamientos negativos, porque vosotros han hecho
todo esto, todo lo que ven tus ojos como os te dije. ESCUCHAS DE TERREMOTOS, ESCUCHAS DE
TEMBLORES, ESCUCHAS DE HURACANES, ESCUCHAS DE TANTAS COSAS Y TODO ESO ES
PROVOCADO POR EL HOMBRE, POR VOSOTROS MISMOS.
Pues vosotros para que surja una vida nueva es necesario morir, como le dije a Nicodemo, es
necesario morir y nacer de nuevo. Hermanos, compréndanse, dense cuenta que tú mismo eres el
Creador y si este universo está así como lo ves, verdaderamente esto es por ti mismo. Cada quien en
su vida personal vive su vida, cada uno de vosotros está viviendo una vida, cada uno de vosotros
vive, vosotros no eres iguales, vosotros vives una vida diferente ambos, y cada uno de vosotros
tiene que observarse, verse muy bien en su vida, en su vivir y de allí ver qué es lo más te perturba, lo
que ya no quieres. Entonces de ahí salgan, cada quien salga y vean esta luz, esta luz que es
resplandeciente y véanse como Luz que son, porque vosotros son luces, vosotros no se ven, pero
vosotros estas iluminado, solamente que de acuerdo a las posiciones, son los colores de vosotros.
Vosotros has hecho siete colores, siete rayos de luz y de ahí están sus derivados, y diferentes luces les
veo Yo a vosotros, aunque vosotros estás opaco y has estado opaco, pero espero que hoy empieces
a buscar tu verdadera luz, tú te manifiestes como Luz Exacta, Luz Verdadera; y que todo, la luz
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tenue, la luz ceniza, la luz negra, todo esto puedas desterrarlo con esa suavidad que eres, puedas
cambiarlo, y puedas en tus entornos edificar luces nuevas.
Porque cada uno de vosotros, como eres Creador, todo lo que así tengas, son tus creaciones, o sea a
vosotros les declaro que no hay un Satanás, no hay un Satanás afuera que pueda juzgarles, que
pueda tentarles, no, vosotros mismos lo eres, eres Satán cuando vosotros andas en el lado adverso,
en el lado negativo de la vida. Y eres Luz Crística cuando estás en el lado positivo, un servidor que
os les servirá y les sirve a toda Humanidad, a todas sus creaciones. Hoy como Creadores que son,
dense cuenta qué han hecho, qué están haciendo y qué harán más adelante en tu camino, qué sigue
en tu camino.
Relájense pues, mis bien amados, acomódense muy bien en donde están y debes sentirme en tu
interno corazón. NO LUCHES POR SENTIRME, SOLO SIÉNTEME; NO ME BUSQUES, SOLO SIÉNTEME
Y ESCÚCHAME EN TÚ SER; NO BATALLES, SOLAMENTE ACEPTA QUE YO SOY EN TÚ SER, Y
ENTONCES VERÁS QUE BATALLAR PARA ALCANZAR NO ES, SOLO ES SENTIRME, ESCUCHARME,
HASTA OLERME EN TÚ SER Y YA ESTOY CONTIGO, SOLO ES QUE VOS LO DESEES EN TU CORAZÓN
Y YA ESTOY CONTIGO. Como SERES encarnados, como desconocido que eras, te enseñaron y vos
creíste y te desarrollaron como vos y como quisieron desarrollarte, y a vosotros hasta hoy no les
afirman que eres el Creador Deliberado, que tú eres quien puedes vencer y que vences todo, tú
haces todo y que solamente es un darse cuenta de la vida para poder SER, ser, ser en este mundo,
aquí en tu tierra, aquí con tu cuerpecito. Pues hoy que estás en tu cuerpecito, en este cuerpecito, vos
SERES, reflejas en tu cuerpo lo que eres, lo que son vosotros, si vosotros reflejas en tu cuerpo
involuntad, falsos deseos, pobrezas, enfermedades y todo lo demás, no es tu cuerpo, eres tú mismo
que estás dentro de ese cuerpo y solo manifiestas cómo vives, cómo eres, cómo estas, mis bien
amados.
Es por eso que os les digo relájense, acomódense muy bien en donde están y busca ser afines con Yo,
Poderosa Presencia, que estoy contigo, solamente cree, si crees ya estoy, si no me crees para ti no
estaré aun no estando. Hoy en este tiempo, no es tiempo de pregonar mi palabra, porque sin obras
eres tan vano, eres vanidoso y eres opositor mío, mis bien amados. He aquí pues, hoy tienes que
demostrarlo con tus obras, la palabra no, mis bien amados, NO HAGAS LO QUE HACEN TODOS MIS
HERMANOS ESPARCIENDO MI PALABRA SOLAMENTE, SE OLVIDAN DE LA OBRA, SE OLVIDAN DE
QUE YO MISMO LES HE DICHO, LA PALABRA SIN OBRAS ES VANA. Vosotros son como campanas
que repican y repican y de ahí no pasan, se olvidan de esas verdades, es hacer, hacer. Yo les mando,
mis bien amados, salgan de esos estados, donde cada uno de vosotros se encuentra, porque cada
uno de vosotros tiene un estado de ser, cada uno de vosotros salgan para que vos me sientas, tenéis
que cambiar esas formas. Para que vos me sientas, te tienes que sentir, siéntete, pero siéntete.
Cuando vengan aquí no vengas por saber, vengan a sentir, a sentir en su corazón vuestros cambios,
lo que vos queréis cambiar, y así es como vosotros me sentirás a tu lado porque siempre estoy a tu
lado, es como me verán tus ojos de tu Espíritu, porque solo con esos ojos puede verme cualquier
SER.
Vosotros ya no me esperes, no esperes más a que Yo venga, porque Yo Soy contigo siempre y
siempre ha sido así, solo que vosotros no has aprendido a reconocerte que vos eres la Vida, la
Verdad, eres el Camino exactamente como Yo Soy. Busca sentirme, pero no como vos queréis
sentirme, siente que Soy la Esencia de TÚ SER, siente que Yo Soy la Vida en la Vida, Soy el SER en el
SER, Soy el Camino en el Camino, Soy la Opulencia en la Opulencia, Yo Soy, mis bien amados,
cómeme así y llévame contigo y nunca tendrás hambre ni sed.
Descúbrete que tú mismo eres todo, porque en verdad lo eres, lo eres todo, mis bien amados, dense
cuenta nada más, no es que se les haya ido el poder de hacer, lo han hecho, no es que lo van a
recuperar solamente se van y se están dando cuenta de que siempre han sido, hermanos. Porque,
cómo ha surgido lo negativo, lo surgido no vino de la nada, no hay nada de la nada, en vosotros es
SER y hacer, vosotros eres SER y hacer, eres SER y lo has hecho todo, con tu poder lograste porque
quisiste caminar el camino de la desobediencia, y está la desobediencia. Con esa voluntad y ese
mismo Amor quisiste ser desamor y está, mis bien amados, quisiste ser el violador y estás, y todo
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aparece en tu vida, pero esto, DICHOSOS VOSOTROS QUE LO ESTÁS ENTENDIENDO HOY Y QUE
ESTÁS RECIBIENDO ESTA DOCTRINA QUE NO LA PUDE DAR ANTES, NI ES DESPUÉS, SINO ES EN
ESTE MOMENTO, QUE VOS ERES EL CREADOR, QUE LO HAS SIDO POR TODOS LOS SIGLOS, POR
TODOS LOS SIGLOS LO HAN SIDO, mis bien amados, solamente es que estabas viviendo y estás
viviendo caminos que vos quieres vivir. Vosotros vives en el desamor, en no perdonar, en odiar, en
maldecir, en enfermedad, vosotros vives dentro de ese mundo porque así lo quisiste por una razón,
en verdad lo vives. ¿No estás viviendo la desesperación que vos mismo has hecho? desesperación,
¿no estás viviendo la destrucción?, ¿no estás viviendo la enfermedad, pues? Todo esto es del Espíritu,
o sea, es de vosotros hermanos, vosotros eres el Creador, no puede aparecer algo nuevo mientras
vos no des la orden, mientras vos no cambies, si cambias las cosas desaparecen y aparece otro, pero
eso vos lo deben hacer como lo han hecho, nada más que inconscientemente. ¿Cómo desapareció el
amor?, porque se convirtió en desamor, sí; ¿cómo se desapareció el ser bueno?, porque quisiste ser
malo, y así tantas cosas que van pasando en tu vida, que vos pasas desapercibido en vosotros,
porque no estás atento a ti mismo, porque no te ves, sino estás acostumbrado con tus ojos
materiales a ver al frente y a ver quién va y quién viene, y quién no va y quién no viene, qué hace y
qué no hace, estás acostumbrado a ver con tus ojos terrenales que no te ves a ti mismo, si vosotros
luchas por observarte a ti mismo, quitaras la atención en el exterior y solamente vivirás tú mismo.
Yo sigo diciéndoles, relájense, relájense vosotros, porque quiero que vosotros me sientas, quiero que
vosotros me veas con los ojos de TÚ SER, y me toques TÚ SER, me toques allá en tu corazón. El
tocar no es por fuera, sino es de Espíritu a Espíritu, es de SER a SER como Yo les siento, mientras que
vosotros no me sientes, Yo sí estoy contigo, y mi deseo mayor es que vosotros seas conmigo, Yo
contigo, Yo Soy, amados míos. Báñense pues de esta agua cristalina, de esta fuente divina y coman
de este pan sin levadura que es el alimento de TÚ SER.
Mis bien amados, ¿dónde están?, ¿dónde andan? El mirarles aquí, mirar vuestros cuerpos, esto no me
asegura que estés aquí, y no están aquí, muchos de vosotros vagas. Yo te invito a que continúes
profundamente en TÚ SER, a que te recojas ya que dispersos han estado, dejen de vagar, porque si
andas vagando, no estás en tu quicio1 verdadero, sino únete con esta luz eterna, fúndete y vive este
momento, este momento en el que Yo estoy contigo, en el que Yo me hago presente a través de
este instrumento, porque os les amo, porque les amo, porque, ya que hoy apartaste un momento y
quieres dejar de andar, aquí estoy y aquí estamos para hacer una familia fraternal llena de Paz y de
Amor. Yo vengo a recoger tus pensamientos, Yo vengo a recogerlos, vengo a unirlos a ti para que
sientan juntos esta Armonía Divina, en verdad estás queriendo, estás buscando sentirme, vosotros
debes de ir asegurando tu vida y lo que no puedas hacer en este momento, lo hagas en este
momento, lo que no puedas a esta hora lo hagas a esta hora, lo que no puedas hacer aquí, lo hagas
aquí, ¿me escuchan?
Benditos sean, benditos sean, mis bien amados, porque ya es tiempo ya es tiempo de que vosotros
te des cuenta de ti mismo, que te des cuenta que tú mismo eres todo, que DE VOSOTROS SURGE LA
DECISIÓN Y LA INDECISIÓN, EN VOSOTROS ESTÁ, PORQUE ERES EL SER QUE LO HACES TODO,
SOLAMENTE ORDENA, ORDENA A TUS ENTORNOS COMO VOS QUIERES, NO DE PALABRAS SINO
CON TU CORAZÓN QUE ES EL SENTIMIENTO, CON TU ALMA. Solamente nutre tu espacio, nutre tu
momento, nutramos el momento, mis bien amados, benditos sean, benditos sean, benditos sean,
benditos sean, mis bien amados, benditos sean, saboreen esta Riqueza Divina, que de esta Riqueza
Divina surge lo demás, de esta pureza surge todo. De vosotros, hermanos, ha surgido el Amor y el
desamor, la pobreza como antes era la Riqueza, la Salud que era y la convertiste en el sufrimiento,
de vosotros surgió todo. ¿Se entienden? Porque es tuyo lo que vengo a decirte, es que vosotros se
entiendan a sí mismos y puedan mirar que todo es tuyo, que todo ha sido, todo es y todo seguirá
siendo, y será como vos así lo permitas ser, benditos míos. Llénense de Amor y de Fraternidad,
llénense de esa Energía Divina, llénense de mi Luz Crística, llénense de esta Paz tan profunda y de
este Amor que hace florecer al Alma, al Espíritu, hace que haya nuevos árboles, nuevos frutos,

1 Quicio: Calmado, sosegado.
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nuevas plantaciones, nuevos vegetales, hace que todo se renueve en vuestro interno y en todo
vuestro externo también, benditos sean mis bien amados, benditos sean, benditos sean.
Y que esta Paz que Yo Soy y que me entrego con vosotros, vosotros la hagas germinar, la hagas
reproducir en tu interno, como es también el Amor, como es también la Salud, como es también la
Opulencia y como es todas las cosas que aquí por fuera están, pero que son de dentro de vosotros.
Esta es mi Paz, esto es el Amor Sagrado, esto son vosotros, mis bien amados, créete, créanse y las
cosas serán diferentes. ¡Ay mis hijos míos!, si vosotros te creyeras, ¿Qué no harías en tu vida?, porque
vosotros tenéis el potencial para poder hacer todo, mis bien amado, si vosotros te creyeras. Como
os te dije en aquellos más de dos mil años, Yo os dije, si tuvieras la fe como el tamaño de un grano
de mostaza, dijeras a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría y os te dije y te lo sostengo, mis
bien amados. Si vosotros tuvieras esa fe del tamaño de esa mostaza, le dijeras a todos tus problemas,
a todos lo que hoy crees que son tus problemas, cambien, dejen de ser y cambiarían, pero vosotros
hasta hoy solamente has hecho la superficialidad y solo has actuado así. Déjate sentir, siéntelo en TÚ
SER, deja que salga de ahí y entonces transformarás todo, ¿y dónde habrá las cosas que te perturban?
Yo les digo, mientras que están viviendo en esta tierra. ¿Dónde estaría la pobreza? ¿Dónde estaría el
sufrimiento? ¿Dónde estarían las cosas que vos no queréis? Pues entonces, iban a ser Amor, y deben
ser Amor y Paz y Misericordia, Perdón, ¿o no es eso lo que buscas que seas, que sean?
Estás en tu mejor tiempo, estás en el tiempo exacto, el tiempo exacto no fue ayer ni será mañana,
no, mis bien amados, es este instante, es el tiempo exacto de tu vida, pues benditos sean todos, mis
bien amados, benditos sean todos. Yo hasta aquí les he entregado este mensaje, les he dado de
comer, espero que lo sigas saboreando ahí en TÚ SER, que lo sigas saboreando y le encuentres el
sabor que tiene este Alimento Espiritual.
He aquí, Yo os bendigo a todos, a todos los presentes y a todos los ausentes, Yo os bendigo este
Universo, bendigo las aguas, los vegetales, los animales, Yo os bendigo a todos los viajeros donde
quiera que se encuentren, donde quiera que estén, Yo Soy en lo más profundo de su SER, hermanos
míos.
Hasta siempre, hermanos míos, hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


